



VI CONGRESO NACIONAL

DENUNCIA DEL GENOCIDIO QUE EL ESTADO DE ISRAEL LLEVA A CABO EN GAZA CONTRA EL PUEBLO PALESTINO

Nueva Canarias-Bloque Canarista denuncia el genocidio que el Estado de Israel está llevando a cabo en Gaza contra el Pueblo Palestino. No es una guerra, es una masacre sobre la población civil palestina de Gaza con más de 100.000 asesinados, la mayoría niños y mujeres. Centenares de miles de heridos y la destrucción de toda la infraestructura social (viviendas, escuelas, hospitales y servicios públicos), completamente arrasada.

Esta matanza no solo es con los bombardeos diarios, sino que el cerco al enclave de Gaza impide la llegada de material humanitario (agua, alimentos y medicamentos), asesinando a la población con el hambre y la enfermedad. Esta acción genocida no solo se lleva a cabo desde el año 2023, sino desde que se ubicó el estado sionista de Israel en los territorios de Palestina en 1948, se viene ejecutando una estrategia de exterminio y expulsión de la población, incumpliendo los acuerdos de las Naciones Unidas del derecho del Pueblo Palestino a un Estado propio, ocupando sus tierras por los colonos ultraortodoxos, presencia permanente del ejército con represión a la población, asesinando, torturando y encarcelando a miles de palestinos, y expropiando sus recursos naturales.

El gobierno de Benjamín Netanyahu viene reiterando que no van a parar hasta la destrucción total de Gaza y la expulsión de la población palestina. La violación de los derechos humanos y el genocidio se lleva a cabo con el apoyo militar y logístico del Gobierno de EE.UU., y la impotencia de la Organización de las Naciones Unidas (ONU) y la Unión Europea (UE), que no ejercen medidas de presión eficaces y siguen manteniendo el Acuerdo de Asociación Comercial con Israel, sin aplicar sanciones por la violación de derechos humanos y el genocidio impune que sigue perpetrando el Gobierno de Israel.

Desde Nueva Canarias-Bloque Canarista expresamos, una vez más, nuestra solidaridad con el Pueblo Palestino y su derecho a un Estado propio, en cumplimiento de la Resolución de las Asamblea General de la ONU de 9 de mayo de 2024, que apoya la creación del Estado de Palestina, con el voto favorable de



143 países, exigimos el cese del genocidio que lleva a cabo el Gobierno sionista de Israel, le intervención del Tribunal Internacional de Justicia y la Corte Penal Internacional, y el acceso inmediato de la ayuda humanitaria a la franja de Gaza, así como el regreso de todos los palestinos expulsados de su territorio y que viven en campos de refugiados en los países vecinos, y la liberación de todos los presos palestinos encarcelados por el Gobierno de Israel.

Este congreso manifiesta su reconocimiento al trabajo humanitario que las organizaciones sociales y solidarias realizan en el territorio, en especial la labor de la Agencia de las Naciones Unidas para los Refugiados de Palestina en Oriente Próximo (Unrwa) médicos y periodistas con un compromiso diario, que han provocado el asesinato de muchos de sus miembros.

26 y 27 de julio de 2025